



Collège En Dalaz Bussigny

Client

Commune de Bussigny

Réalisation

2016-2017

Montant

400'000 Francs

Descriptif

Le collège Dalaz, bâti en 1974, s'est révélé insuffisant pour répondre aux besoins de la commune de Bussigny. Le développement de l'agglomération a conduit la commune à créer de nouvelles classes d'école avec l'extension du bâtiment existant et la création d'une nouvelle salle de gymnastique. Le défi principal du projet était lié au planning. En effet, la nouvelle salle de gym devait être terminée avant le début des travaux de l'école, puisque l'ancienne salle de gym devait être démolie pour céder la place à la nouvelle extension. C'est donc durant les deux mois de vacances scolaires estivales 2016 que les plus gros travaux de l'extension ont été entrepris. Durant près de dix mois, une très grande attention a été portée pour que les travaux puissent se poursuivre en toute sécurité. Le projet a pu être remis dans les délais impartis à notre client. L'entreprise Maréchaux est très heureuse d'avoir contribué à ce projet et remercie bien évidemment le client de lui avoir fait confiance ainsi que l'ensemble des équipes qui ont œuvré sur place.

